



# BULLETIN

OCTOBER /  
OCTOBRE 2023  
VOL. 70

## OVERVIEW AND CALL FOR PARTICIPATION

Welcome to the Fall 2023 Bulletin! Planning is underway for the ACDS/CLSA meeting at Congress in June 2024 at McGill University, so please read on for the call for papers. Hopefully many of you will be there!

**Call for participation:** The *Canadian Journal of Law and Society* is seeking proposals for the 2025 Special Issue of the journal as well as short book notes. Further information can be found below on page 8. Please also see the call below on page 7 for the Roderick A. Macdonald Graduate Student Essay Prize (2023-2024).

## APERÇU ET APPEL DE PARTICIPATION

Bienvenue au bulletin de l'automne 2023! La planification de l'assemblée de l'ACDS/CLSA, qui se tiendra au Congrès en juin 2024 à l'Université McGill, va bon train. Veuillez prendre connaissance de l'appel de participation qui suit. Au plaisir de vous y voir!

**Appel de participation :** La *Revue Canadienne Droit et Société* est à la recherche de propositions pour l'édition spéciale de 2025 ainsi que de brefs comptes-rendus de livres. De plus amples renseignements se trouvent à la page 9. De plus, veuillez prendre connaissance, à la page 7, du prix Roderick A. Macdonald, qui est décerné au meilleur essai rédigé par un étudiant diplômé (2023-2024).

## TABLE OF CONTENTS

Overview / Aperçu

President's Report / Rapport de la présidente

Treasurer's Report / Rapport du trésorier

Vice-President's (Conferences) Report /  
Rapport de la vice-présidente (conférences)

Graduate Student Message / Message aux  
étudiant-e-s des cycles supérieurs

Canadian Journal of Law and Society / Revue  
Canadienne Droit et Société

2023 CLSA Prizes for Scholarship on Law and  
Society / Prix de l'ACDS pour les travaux en  
droit et société

Board of Directors / Conseil d'administration

• The CLSA/ACDS Bulletin is produced twice a year. The Bulletin provides a forum for members to share information and views on recent developments and issues affecting law and society research in Canada. Members are invited to submit news, notices of forthcoming publications and conferences, and other items.

• L'ACDS publie un bulletin deux fois par année. Le Bulletin fournit un forum pour les membres afin d'échanger des renseignements et des points de vue sur l'évolution récente de la recherche en droit et société au Canada. Les membres sont invité-e-s à soumettre des nouvelles, des avis de publications et de colloques ainsi que tout autre élément pertinent.

## President's Report (Lori Chambers)

Dear Members,

Welcome back for the 2023-2024 year! I hope that the term has started well for everyone. Many of you will have attended our excellent conference at York University in June. Thank you so much to our program committee and to all participants. Congratulations to our prize winners for 2023 (more details below). Membership numbers are strong, and our finances are in great shape. We are not holding an in-person fall or mid-winter conference this year. But we are in the midst of planning for the CLSA/ACDS at Congress, scheduled for June 15-17, 2024, in Montreal. Hopefully, many of you will attend. Also, please submit your work for consideration in our journal, the *Canadian Journal of Law and Society*, and encourage your friends to do the same. Note that we welcome submissions in English and French.

## Rapport de la présidente (Lori Chambers)

Chers membres,

Bienvenue au premier bulletin de à l'année 2023-2024! J'espère que le semestre a bien débuté pour vous tous. Vous êtes nombreux à avoir assisté à notre excellente conférence, qui s'est tenue à l'Université York en juin dernier. Je remercie abondamment le comité des programmes ainsi que tous les participants. Félicitations à tous ceux qui se sont mérité un prix en 2023 (de plus amples renseignements ci-dessous). Le nombre d'adhésions est à la hausse, et les finances vont très bien. Nous ne tiendrons pas de conférence en personne à l'automne ou à l'hiver. Toutefois, nous planifions l'assemblée de la CLSA/ACDS, qui se tiendra dans le cadre du Congrès du 15 au 17 juin 2024 à Montréal. Nous espérons que vous y serez. Enfin, soumettez vos travaux et courrez la chance de les voir publiés dans la *Revue canadienne Droit et Société*. Encouragez vos amis à faire de même. Les soumissions en anglais ou en français sont acceptées.

---

## Treasurer's Report (Phil Boyle)

Dear Members,

Hello and thank you for electing me to the position of Treasurer for the CLSA, I am honoured to take on this role for the Association. Many thanks to Joshua Shaw for his work as Treasurer before me and for handing over the reins in such an organized fashion. All the best in your new role at Kent Law School in the UK, Joshua! There have been no major expenditures since I took over as Treasurer in July 2023 and the CLSA account remains at a healthy approx. \$85,000. In the coming months I will be working to ensure that the CLSA's financial records are organized and up-to-date, and I will explore the possibility of using e-transfer for payments. Questions about CLSA finances can be sent to me at [pjboyle@uwaterloo.ca](mailto:pjboyle@uwaterloo.ca).

## Rapport du trésorier (Phil Boyle)

Chers membres,

Bonjour et merci de m'avoir élu trésorier de l'ACDS. Je suis honoré d'assumer ce rôle au sein de l'ACDS. Je tiens à remercier chaleureusement Joshua Shaw, l'ancien trésorier. Son excellent travail transparait dans organisation des affaires alors que je prends les rennes. Joshua, je te souhaite la meilleure des chances dans ton nouveau rôle à la faculté de droit Kent au Royaume-Uni! Il n'y a pas eu de dépenses majeures depuis que je suis devenu trésorier en juillet 2023. Les finances de l'ACDS sont saines et le solde restant est d'environ 85 000 \$. Dans les

prochains mois, je m'assurerai que les dossiers financiers de l'ACDS sont organisés et à jour. De plus, j'explorerai la possibilité d'avoir recours aux virements entre personnes (« e-transfers ») comme mode de paiements. Les questions au sujet de l'ACDS peuvent m'être transmises à [pjboyle@uwaterloo.ca](mailto:pjboyle@uwaterloo.ca).

---

## Report of the Vice-President (Conferences) (Joao Velloso)

The 2024 CLSA Annual Meeting will be held in person from June 15-17, 2024 at McGill University (Tiohtiá:ke/Montreal), in conjunction with the 2024 Congress of the Humanities and Social Sciences. Call for papers is also available at our [website](#) and the deadline to submit your proposals is November 17, 2023.

\*\*\*\*\*

### Call for Papers:

The Canadian Law and Society Association is pleased to announce that the 2024 CLSA Annual Meeting will be held in person from **June 15-17, 2024** at McGill University (Tiohtiá:ke/Montreal), in conjunction with the 2024 Congress of the Humanities and Social Sciences ([Congress](#)). McGill University is situated on unceded Indigenous territory (Tiohtiá:ke) which has long served as a site of meeting and exchange amongst many First Nations, including the Kanien'kehá:ka of the Haudenosaunee Confederacy, Huron/Wendat, Abenaki, and Anishinaabeg.

The CLSA Annual Meeting Conference Committee (Committee) calls for papers that engage the main theme selected by Congress for 2024: '**Sustaining shared futures**' (the full description of this theme can be found below), as well as proposals for presentations that relate more broadly to law and society research.

The Committee encourages proposals in the following formats:

1. **Organized panels:** Panels should comprise three or four related papers, as well as a suggested chair. A full panel proposal of no more than 200 words should be submitted along with a proposed session title and a list of 5 keywords. The full proposal should also be accompanied by an abstract of no more than 250 words for each paper and a 3-4 sentence biography or maximum one-page curriculum vitae for each presenter.
2. **Individual papers:** Please submit an abstract of no more than 250 words, a list of 5 keywords, and a 3-4 sentence biography or maximum one-page curriculum vitae.
3. **Alternative panel session formats**, such as roundtables, workshops, performances, and so on are welcome. Proposals of this nature should include a maximum 300-word description of the intended content and format, a proposed session title, a list of 5 keywords, and a 3-4 sentence biography or maximum one-page maximum curriculum vitae for each participant.

**All proposals should clearly indicate:** 1) names, institutional affiliations, and email contact of all presenters, 2) CLSA membership status and linkages to sister organizations, 3) language of the proposed panel or paper (English, French, or bilingual), and 4) any particular audio-visual requests, room arrangements, and so on that might be needed.

**All submissions should be sent in a single Word or PDF document to [acds.clsa2024@gmail.com](mailto:acds.clsa2024@gmail.com) no later than November 17, 2023, at 11:59pm ET. Late submissions will not be considered.**

The Committee will accept only one paper proposal per individual as the main author and reserves the right to request additional information and modify panels if necessary. In the best interest of promoting diversity of participants, please consider this dimension in the composition of any panels.

**Please note that all presenters must register for both Congress and the CLSA portions of the event *and* be current members of the CLSA** (2024 membership can be purchased [here](#)). Please also note that participants should assume that remote participation or attendance will not be supported at this conference. All participants should plan to attend the conference in person.

The *Federation for the Humanities and Social Sciences* describes the overarching theme of Congress 2024, “**Sustaining shared futures,**” as follows:

While alarming images of a warming planet infuse the concept with a critical sense of urgency, ‘sustainability’ transcends even the immense challenges posed by climate change, urging recognition of the interconnectedness of human existence and global action on the overlapping social, economic, environmental, and technological issues that threaten our future.

As members of the global community, we share the responsibility to take on this multi-faceted challenge of a lifetime by way of concerted action across disciplines, bringing into focus its unequal impact, the bounds of our planet, and in turn, our solutions.

For this 2024 edition, enmeshing the knowledges of diverse contexts, and amplifying Black and Indigenous perspectives, Congress invites scholars, students, policymakers and community members to reflect on what remains collectively attainable – and what must be done – in the face of this vast and complex imperative in order to bring forth solutions for today, and sustain systems of tomorrow.

#### **Conference Committee:**

Joao Velloso (University of Ottawa, CLSA VP Conference, Chair of the Committee)

Marie Manikis (McGill University, Local Arrangements Coordinator)

Emmanuelle Bernheim (Université d’Ottawa)

Jérémy Boulanger-Bonnely (McGill University)

Annie Bunting (York University)

Lyndsay Campbell (University of Calgary)

Allison Christians (McGill University)

Nicole O’Byrne (University of New Brunswick)

Josiane Rioux (Université du Québec à Montréal, UQAM)

Sarah Turnbull (University of Waterloo)

Tanya Oberoi (McGill University)

Reakash Walters (Columbia University)

**Contact us:** [acds.clsa2024@gmail.com](mailto:acds.clsa2024@gmail.com) or [joao.velloso@uottawa.ca](mailto:joao.velloso@uottawa.ca) (Joao Velloso, Chair of the Committee)

#### **Rapport de la vice-présidente (conférences) (Joao Velloso)**

La Rencontre annuelle de l’ACDS 2024 se tiendra en personne du 15 au 17 juin 2024 à l’Université McGill (Montréal), conjointement avec le Congrès des sciences humaines de 2024. L’ appel à propositions est disponible sur notre [site web](#) et la date limite pour soumettre vos propositions est le 17 novembre 2023.

\*\*\*\*\*

L’ appel à propositions :

L’Association Canadienne Droit et Société est heureuse d’annoncer que la Rencontre annuelle de l’ACDS 2024 se tiendra en personne du **15 au 17 juin 2024** à l’Université McGill (Montréal), conjointement avec le [Congrès](#)

des sciences humaines de 2024 ([Congrès](#)). L'Université McGill est située sur un territoire autochtone non cédé (Tiohtiá:ke) qui a longtemps servi de lieu de rencontre et d'échange pour de nombreuses Premières Nations, notamment pour les Kanien'kehá:ka de la Confédération de Haudenosaunis, les Hurons-Wendats, les Abénaquis et les Anichinabés

Le Comité de programme de la Rencontre annuelle de l'ACDS (ci-après le Comité) lance un appel à propositions dans tous les domaines liés à la recherche en droit et société, ainsi que sur le thème principal du Congrès 2024 : « **Assurer nos avenir communs** » (voir la description ci-dessous).

Le Comité vous invite à soumettre des propositions dans les formats suivants :

1. **Panel préorganisé** : Les panels doivent regrouper trois ou quatre communications sur un seul thème, ainsi qu'une personne qui présidera le panel. Votre proposition doit inclure le titre du panel, une description de 200 mots du panel proposé, une liste de 5 mots-clés, et doit également être accompagnée d'un résumé de 250 mots pour chaque communication, leur titre, et une courte biographie de 3 à 4 phrases ou un CV d'une page maximum pour chaque présentateur.ice.
2. **Communications individuelles** : Votre proposition doit inclure le titre de la communication, un résumé de 250 mots, une liste de 5 mots-clés, et une courte biographie de 3 à 4 phrases ou un CV d'une page maximum pour chaque présentateur.ice.
3. **Panel dans un format alternatif**, tels que des tables rondes, des ateliers, des performances, entre autres, sont les bienvenus. Les propositions de cette nature doivent inclure une description de 300 mots sur le contenu et format prévus, un titre pour le panel, une liste de 5 mots-clés, et une courte biographie de 3 à 4 phrases ou un CV d'une page maximum pour chaque participant.e.

**Toutes les propositions doivent indiquer clairement** : 1) les noms, affiliations institutionnelles, et adresses courriels de tous les participants.es, 2) le statut de membre de l'ACDS et les liens avec des organisations sœurs en *droit et société*, 3) la langue du panel ou de la communication proposée (anglais, français ou bilingue), et 4) des besoins particuliers en matière audiovisuel, d'espace, etc.

**Soumettez votre proposition dans un seul document Word ou PDF à [acds.clsa2024@gmail.com](mailto:acds.clsa2024@gmail.com) au plus tard le 17 novembre 2023 à 23h59 (heure de l'Est).**

Le Comité n'acceptera qu'une seule proposition de communication individuelle par personne en tant qu'auteur.ice principal.e et se réserve le droit de demander des informations supplémentaires et de modifier les panels si nécessaire. Dans l'intérêt de promouvoir la diversité des participants.es, veuillez prendre en compte cette dimension dans la composition des panels.

**Veuillez noter que tous les participants.es doivent s'inscrire à la fois au Congrès 2024 et à la partie de l'événement consacrée à l'ACDS, ainsi qu'être des membres actuels.es de l'ACDS (l'adhésion pour l'année 2024 peut être achetée [ici](#)).** Veuillez également noter que les participants.es doivent présumer que la participation à distance ne sera pas une option dans cette conférence.

Tous les participants doivent prévoir d'assister à la Rencontre annuelle de l'ACDS en personne.

La *Fédération des sciences humaines* décrit le thème du Congrès 2024, « **Assurer nos avenir communs** », comme suit :

Alors que les images alarmantes du réchauffement planétaire imprègnent le concept de durabilité d'un sentiment d'urgence, celui-ci transcende les immenses défis posés par les changements climatiques en nous incitant à reconnaître l'interdépendance de la vie humaine et des mesures globales prises afin de résoudre les enjeux technologiques, environnementaux, économiques et sociaux qui menacent notre avenir.

En tant que membres de la communauté internationale, il nous incombe de relever ce défi d'une complexité sans précédent par le biais d'une action concertée entre les disciplines, en mettant en évidence ses répercussions inégales, les limites de notre planète, ainsi que nos solutions.

Dans le cadre de l'édition 2024 du Congrès, en rassemblant les connaissances issues de différents contextes et en amplifiant les perspectives des communautés noires et autochtones, nous invitons les chercheur.euse.s, les étudiant.e.s, les décideur.euse.s et les membres du public à réfléchir à ce qu'il est encore possible d'accomplir ensemble – et à ce qui doit être fait – devant cet impératif vaste et complexe afin de produire des solutions pour les générations actuelles, et assurer les systèmes futurs.

#### **Comité de programme :**

Joao Velloso (Université d'Ottawa, V-P Conférence d'ACDS, président du Comité)

Marie Manikis (McGill University, Coordinatrice locale)

Emmanuelle Bernheim (Université d'Ottawa)

Jérémy Boulanger-Bonnely (McGill University)

Annie Bunting (York University)

Lyndsay Campbell (University of Calgary)

Allison Christians (McGill University)

Nicole O'Byrne (University of New Brunswick)

Josiane Rioux (Université du Québec à Montréal, UQAM)

Sarah Turnbull (University of Waterloo)

Tanya Oberoi (McGill University)

Reakash Walters (Columbia University)

**Contactez-nous :** [acds.clsa2024@gmail.com](mailto:acds.clsa2024@gmail.com) ou [joao.velloso@uottawa.ca](mailto:joao.velloso@uottawa.ca) (Joao Velloso, président du Comité)

---

#### **Graduate Student Message (Asmaa Jisri and Reakash Walters)**

The ACDS/CLSA is inviting submissions for its **Roderick A. Macdonald Graduate Student Essay Prize (2023-2024)** (please see the call below).

This prize is awarded annually for the best essay on a topic in law and society written by a graduate student at a Canadian university. Asmaa Jisri (York University) is chairing this year's competition. Submissions should be made to [asmaa.jisri@gmail.com](mailto:asmaa.jisri@gmail.com) by 30 November 2023 for consideration for the prize. An announcement is anticipated in Winter 2024. As always, if you have ideas or suggestions on how we can better represent your interests within the CLSA, please email us at: [acdsgradsclsa@gmail.com](mailto:acdsgradsclsa@gmail.com).

#### **Message aux étudiant-e-s des cycles supérieurs (Asmaa Jisri and Reakash Walters)**

L'ACDS/CLSA accueille les propositions pour le **prix Roderick A. Macdonald (2023-2024) du meilleur essai rédigé par une étudiante des cycles supérieurs** (voir l'appel ci-dessous).

Ce prix est remis à chaque année au meilleur essai portant sur un sujet en droit et société rédigé par une étudiante des cycles supérieurs d'une université canadienne. Asmaa Jisri (Université d'York) présidera la compétition de cette année. Les propositions doivent être transmises à [asmaa.jisri@gmail.com](mailto:asmaa.jisri@gmail.com) d'ici le 30 novembre 2023. On prévoit annoncer le gagnant à l'hiver 2024. Common toujours, si vous avez des idées ou des suggestions sur comment nous pouvons mieux représenter vos intérêts au sein de l'ACDS, veuillez nous écrire à : [acdsgradsclsa@gmail.com](mailto:acdsgradsclsa@gmail.com).

\*\*\*\*\*

### **Call for Submissions: Roderick A. Macdonald Graduate Student Essay Prize (2023-2024)**

The Canadian Law and Society Association/Association Canadienne Droit et Société invites students to participate in the 2023-2024 Roderick A. Macdonald Graduate Student Essay Prize! This prize is awarded annually for the best essay on a topic in law and society written by a graduate student at a Canadian university. Previous winners are listed on the [CLSA/ACDS website](#).

**Candidatures will be accepted until 11:59pm on November 30, 2023. The winning submission will receive detailed feedback from the Prize Committee, and promotion through CLSA/ACDS channels.**

Eligibility:

- Participants must be graduate students enrolled in a graduate program at a Canadian University
- Papers should not be published, or under consideration for publication, at the time of submission for the prize.

Application and Guidelines:

- Papers can be submitted in either English or French and the content should concern socio-legal issues, past, present and/or future.
- Papers should be no less than 5,000 words and no more than 10,000 words long (including footnotes, abstract, title, appendices, and bibliography), and should be submitted in .doc or .docx format.
- Submissions should include an abstract of no more than 250 words that establishes the main arguments/contributions of the paper.
- Please submit your best work to the attention of Asmaa Jisri, Chair of the 2023-2024 Roderick A. Macdonald Graduate Student Essay Prize Committee, by 11:59 pm EST, 30 November 2023 at [asmaa.jisri@gmail.com](mailto:asmaa.jisri@gmail.com).

The winning submission will be announced in the Winter of 2024. We look forward to your submissions!

\*\*\*\*\*

### **Appel à candidatures : Prix Roderick A. Macdonald pour meilleur essai étudiant (2023-2024)**

L'Association canadienne droit et société / Canadian Law and Society Association invite les étudiant.es aux cycles supérieurs à participer au concours 2023-2024 du prix Roderick A. Macdonald pour le meilleur essai étudiant! Ce prix est attribué chaque année à un essai portant sur les études sociojuridiques et est rédigé par une étudiante ou un étudiant d'un programme d'études supérieures au Canada. La liste des récipiendaires précédent.es se trouve sur [le site internet de l'ACDS/CLSA](#)

La date limite pour soumettre un texte est le 30 novembre 2023. La ou le récipiendaire recevra des commentaires détaillés de la part du comité de sélection. L'ACDS/CLSA fera également la promotion de son travail au sein de son réseau.

**Admissibilité:**

- Les candidat.es doivent être inscrit(e)s à un programme aux cycles supérieurs d'une université canadienne.

- Le texte soumis ne devra pas avoir été publié ou soumis en vue d'une publication au moment de l'envoi au comité de sélection.

#### **Candidature et lignes directrices:**

- Les textes peuvent être rédigés soit en anglais, soit en français, et doivent aborder des enjeux sociojuridiques du passé, du présent ou du futur.
- Leur longueur doit être comprise entre 5 000 et 10 000 mots, incluant les notes de bas de page, le résumé, le titre, les annexes et la bibliographie.
- Les textes doivent être soumis en format .doc ou .docx.
- Les textes doivent inclure un résumé d'au plus 250 mots, précisant les principaux arguments et apports à l'avancement des connaissances du texte soumis.
- Envoyez votre meilleur travail à l'attention de Asmaa Jisri, président du comité de sélection du prix Roderick A. Macdonald du meilleur essai étudiant aux cycles supérieurs 2023-2024, au plus tard à 23:59h (HNE) le 30 novembre 2023, à [asmaa.jisri@gmail.com](mailto:asmaa.jisri@gmail.com).

L'annonce de la candidature gagnante sera faite à l'hiver 2024. Nous attendons vos soumissions avec intérêt!

---

### **Canadian Journal of Law and Society (William Hébert)**

The Editorial Team of the *Canadian Journal of Law and Society / Revue Canadienne Droit et Société* is pleased to announce the launch of its call for proposals for the 2025 Special Issue of the journal. The annual thematic special issue, curated by guest editors, will be selected by the Editorial Board during the winter 2024 and will appear in Issue 2 or Issue 3 of Volume 40 (2025).

Each special issue explores a theme across a range of genres through contributions from a diverse group of scholars. The Editorial Team would greatly appreciate if you could share the call for proposals, at the link [here](#), with your networks. Or, if you, yourself, have a potential Special Issue plan in mind, please do not hesitate to reach out to one of our Editors-in-Chief to discuss! Proposals should be sent by email to [cjls\\_rcds@carleton.ca](mailto:cjls_rcds@carleton.ca) by December 8, 2023.

As you know, since January 2023, all issues of the journal have been published online and open access through a non-exclusive Gold Open Access CC-BY license, which means that all authors can now publish their articles open access without paying any fees. Our most recent issue, Volume 38 Issue 2, was just released open access online and you can find it at the link [here](#).

Looking ahead, in 2023-2024, the journal will continue publishing three yearly issues of innovative and interdisciplinary bilingual socio-legal scholarship. We are thrilled to announce that we have fully recovered from the dip in submissions that we, along with many other journals, experienced during the pandemic. Our rising submission numbers are in fact indicating that the journal's popularity and reputation are growing. We hope that all CLSA members will continue publicizing the journal through their networks and will themselves think of us for their own manuscripts.

There are other new and exciting things to look forward to with the *Canadian Journal of Law and Society / Revue Canadienne Droit et Société* in 2023-2024. First is our ongoing plan to launch a new section on our journal website, where scholars, course instructors, and students will be able to find curated thematic collections of our published articles, to assist them find pertinent sources for their research, teaching, and learning. Second, we



are also in the process of revamping our Scholar Collaboration program and hope to share our new approach with you in the coming months. Stay tuned!

Finally, a note of invitation from your *Canadian Journal of Law and Society* English Book Review Editor:

Did you read a recently published book engaging with law and society research over the summer that you would like to share some thoughts on? Is there one sitting on your reading 'wish list' that you would like an excellent excuse to read? If these scenarios describe you, please consider writing a short book note for the Canadian Journal of Law and Society. Further information can be found [here](#), and you can also reach out to me directly at [Sara.Ross@dal.ca](mailto:Sara.Ross@dal.ca).

William Hébert, Managing Editor  
Véronique Fortin, Co-Editor-in-Chief, French Manuscripts  
Thomas McMorrow, CO-Editor-in-Chief, English Manuscripts  
Eric Reiter, Co-Editor-in-Chief, English Manuscripts

Helpful links:

[Journal website](#)

[Latest issue](#)

[First view articles](#)

For the latest news on CJLS/RCDS articles (and other Cambridge University Press law journals and books):  
[@CUP\\_Law](#)

### **Revue canadienne Droit et Société (William Hébert)**

L'équipe de rédaction de la *Canadian Journal of Law and Society / Revue Canadienne Droit et Société* est fière d'annoncer l'appel de propositions pour l'édition spéciale de 2025. Les parutions qui figureront dans l'édition thématique annuelle spéciale, préparée par des éditeurs invités, seront sélectionnées par le comité éditorial au cours de l'hiver 2024 et paraîtront dans les numéros 2 et 3 du volume 40 (en 2025).

Chaque édition spéciale explore un thème au moyen de divers genres et d'une panoplie de contributions issues d'un ensemble d'universitaires variés. L'équipe de rédaction vous invite à transmettre l'appel de propositions, qui se trouve [ici](#), à vos réseaux. De plus, si vous avez une idée originale pour une éventuelle édition spéciale, n'hésitez pas à contacter l'un de nos rédacteurs en chef pour en discuter! Les propositions doivent être transmises par courriel à [cjls\\_rcds@carleton.ca](mailto:cjls_rcds@carleton.ca) d'ici le 8 décembre 2023.

Comme vous le savez, depuis janvier 2023, tous les numéros de la Revue sont publiés en ligne en libre accès grâce à contrat de publication libre accès non exclusif « Gold » CC-BY, ce qui signifie que tous les auteurs peuvent maintenant publier leurs articles en libre accès sans payer de frais. Le plus récent numéro, le numéro 2 du volume 38, vient tout juste de paraître en libre accès en ligne et vous pouvez le consulter [ici](#).

En 2023-2024, la Revue continuera à publier trois numéros par an remplis de recherches sociojuridiques bilingues innovatrices et interdisciplinaires. Nous sommes fiers d'annoncer que nous avons entièrement récupéré depuis la diminution du nombre d'adhésions qui a affecté la Revue, ainsi que bien d'autres, durant la pandémie. Dorénavant, le nombre d'adhésions augmente, ce qui reflète la popularité et la réputation grandissantes de la Revue. Nous espérons que tous les membres de l'ACDS continueront à vanter les mérites de la Revue auprès de leurs réseaux respectifs et qu'ils envisageront d'y publier leurs propres manuscrits.

D'autres nouvelles au sujet de la *Canadian Journal of Law and Society / Revue Canadienne Droit et Société* en 2023-2024. Premièrement, on prévoit lancer une nouvelle section sur le site-web de la Revue, où les chercheurs, enseignants et étudiants pourront trouver des collections thématiques triées sur le volet d'articles publiés. La nouvelle section leur permettra de trouver des sources pertinentes pour leurs travaux de recherche, leur enseignement et leur apprentissage. Deuxièmement, nous sommes à revamper le programme de collaboration académique et nous espérons diffuser la nouvelle approche au cours des prochains mois!

Enfin, une invitation de l'éditeur des comptes-rendus de livre en anglais de la *Revue canadienne Droit et Société* :

Avez-vous lu cet été un livre publié récemment qui portait sur le droit et la société? Avez-vous envie de vous exprimer sur ce livre? Ou encore, y a-t-il un titre qui figure sur votre liste que vous aimeriez lire pour en faire un compte-rendu? Aimeriez-vous avoir une excuse pour lire ce livre? Si ces scénarios vous décrivent, envisagez de rédiger un bref compte-rendu pour la *Revue canadienne droit et société*.

William Hébert, rédacteur-gérant

Véronique Fortin, rédactrice en chef, manuscrits en français

Thomas McMorrow, rédacteur en chef, manuscrits en anglais

Eric Reiter, rédacteur en chef, manuscrits en anglais

#### Liens utiles

[Site Web de la Revue](#)

[Numéros récents](#)

[Articles FirstView](#)

Pour des nouvelles récentes sur les articles de la CJLS/RCDS (et autres revues et livres de droit publiés par Cambridge University Press), suivez [@CUP Law](#).

---

## **2023 CLSA Prizes for Scholarship on Law and Society / Prix de l'ACDS pour la recherche en droit et société**

### **W. Wesley Pue Prize (English Book Prize)**

#### **Prix W. Wesley Pue (prix du meilleur ouvrage en anglais)**

Winner/Récipiendaire : Jim Phillips, Philip Girard, and R. Blake Brown, *History of Law in Canada, Volume 2: Law for the New Dominion, 1867-1914* (University of Toronto Press, 2022)

Honourable Mention/Mention honorable : Andrew Stobo Sniderman and Douglas Sanderson (Amo Binashii), *Valley of the Birdtail: An Indian Reserve, a White Town, and the Road to Reconciliation* (Harper Collins, 2022)

### **English Article Prize**

#### **Prix pour les articles en anglais**

Winner/Récipiendaire : Alex McClelland and Chris Bruckert, *Ethics and Confidentiality: Reflections and Lessons Learned Post-Parent and Bruckert v R and Magnotta*, (2022) 37(2) *CJLS/RCDS* 187-208.

Honourable Mention/Mention honorable : Mary Anne Vallianatos, *Marginal Citizens: Interracial intimacies and the incarceration of Japanese Canadians, 1942–1949*, (2022) 37(1) *CJLS/RCDS* 49-67.

**Roderick A. Macdonald Graduate Student Essay Prize**  
**Prix Roderick A. Macdonald pour le meilleur essai étudiant**

Winner/Réциpiendaire : Liam Michaud (PhD student, York University), 'Prosecuting Overdose: The Use of Manslaughter Charges and Enhanced Penalties Against People Who Use, Share, and Sell Drugs'

Honourable Mention/Mention honorable : Josh Lamers (PhD student, York University), 'Reading Black Death into Ontario's Coronial Context: Black Child Welfare Survivors and Family Policing as Death-Making'



**CANADIAN LAW & SOCIETY ASSOCIATION BOARD OF DIRECTORS**  
**CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'ASSOCIATION CANADIENNE DROIT ET SOCIÉTÉ**  
**2023 – 2024**

**Officers / Membres de la direction**

**President & Director / Présidente et directrice**

Lori Chambers  
Department of Gender and Women's Studies  
Lakehead University

**Vice-President (Membership) / Vice-président (membres)**

Bruce Ryder  
Osgoode Hall Law School  
York University

**Vice-President (Conferences) / Vice-président (conférences)**

Joao Velloso  
Faculty of Law  
University of Ottawa

**Secretary / Secrétaire**

Kelly Gallagher-Mackay  
Faculty of Liberal Arts  
Wilfrid Laurier University

**Treasurer / Trésorier**

Phil Boyle  
Department of Sociology and Legal Studies  
University of Waterloo

**Communications Officer & Bulletin Editor / Agente de communications et éditrice du bulletin**

Sarah Turnbull  
Department of Sociology and Legal Studies  
University of Waterloo

**Programme Coordinator / Coordonnateur des programmes**

Joao Velloso  
Faculty of Law  
University of Ottawa

**Directors / Administrateurs**

**(Elected 2023 / élus en 2023)**

Jérémy Boulanger-Bonnely  
McGill University

Irina Ceric  
University of Windsor

Pierre Cloutier de Repentigny  
Carleton University

Debbie De Girolamo  
Queen Mary, University of London

Asmaa Jisri  
Graduate Student Representative /  
Représentante des étudiant.e.s aux cycles supérieurs  
York University

Palma Paciocco  
York University

Rebecca Sutton  
University of Glasgow

Reakash Walters  
Graduate Student Representative /  
Représentante des étudiant.e.s aux cycles supérieurs  
Columbia University

• The CLSA/ACDS Bulletin is produced twice a year for members of the Canadian Law & Society Association. The purpose of the Bulletin is to provide a forum for CLSA members to share information and views on recent developments and issues affecting law and society research in Canada. CLSA members are invited to submit editorials, notices of forthcoming publications and conferences and other items of interest to members of the Association.

• L'ACDS publie un bulletin deux fois par année pour ses membres. Le Bulletin a pour but de fournir un forum pour les membres de l'ACDS afin d'échanger des renseignements et des points de vue portant sur l'évolution récente de certains enjeux relatifs à la recherche en droit et société au Canada. Les membres de l'ACDS sont invités à soumettre des éditoriaux, des avis de publications et de colloques, ainsi que tous autres éléments pertinents pour les membres de l'Association.